

Netzteil für LED-Leuchten



Sicherheits- & Handhabungshinweise

Arbeiten an elektrischen Geräten dürfen ausschließlich durch eine Elektrofachkraft, unter Beachtung der geltenden Vorschriften durchgeführt werden.

Das Gerät ist ausschließlich für den Gebrauch in Innenräumen vorgesehen und darf nur für den bestimmungsgemäßen Gebrauch verwendet werden.

Benutzen Sie das Produkt nicht, sofern es Beschädigungen aufweist, welche nur durch den Hersteller oder einer vergleichbaren Fachkraft repariert werden dürfen.

Bei einem beschädigten Gehäuse oder Anschluss darf das Netzteil nicht verwendet werden und muss entsorgt werden!

Vorsicht! Bei scharfen Kanten besteht Verletzungsgefahr.

Mögliche Gewährleistungsansprüche können nur bei fachgerechter Installation und sachgerechter Anwendung erhoben werden.

Benutzen Sie ein weiches, trockenes und sauberes Tuch zur Reinigung.

Verwenden Sie keine Scheuer- oder aggressiven Reinigungsmittel.

Safety & Handling Instructions

Work on electrical appliances may only be carried out by a qualified electrician in compliance with the applicable regulations.

The appliance is intended for indoor use only and may only be used for its intended purpose.

Do not use the product if it shows signs of damage that may only be repaired by the manufacturer or a comparable specialist.

If the housing or connection is damaged, the power supply unit must not be used and must be disposed of!

Caution! There is a risk of injury from sharp edges.

Possible warranty claims can only be made if the device has been installed and used correctly.

Use a soft, dry and clean cloth for cleaning.

Do not use abrasive or aggressive cleaning agents.

Installation & Operation

Only use the power supply unit if the performance data of the power supply unit matches your system. The performance data of the power supply units can be found on the back of the power supply units.

First connect the supply cable to your lighting/circuit before plugging the power supply unit into your 230VAC mains supply.

The power supply unit may only be used in dry environments. It is not designed for outdoor use where environmental influences can affect the power supply unit.

Installation & Bedienung

Verwenden Sie das Netzteil nur wenn die Leistungsdaten des Netzteils zu Ihrem System passen. Die Leistungsdaten der Netzteile finden Sie auf der Rückseite der Netzteile.

Schließen Sie zuerst die Zuleitung zu Ihrer Beleuchtung/Schaltung an bevor Sie das Netzteil in Ihr 230VAC Hausnetz einstecken.

Das Netzteil darf ausschließlich in trockenen Umgebungen verwendet werden. Es ist nicht für den Einsatz im Freien konzipiert, wo Umwelteinflüsse auf das Netzteil einwirken können.

Installation:

